

**Difícil que pueda lograrse un aumento de calificación en un plazo tan corto:
Víctor Manuel Herrera**

EZRA SHABOT: Standard and Poor's estima que la economía mexicana registrará este año un crecimiento de solo 1.5 por ciento, sujeto a algún riesgo adicional a la baja por las recientes tormentas. Sin embargo, espera que el crecimiento del país repunte en 2014 a 3.2 por ciento. Víctor Herrera, director de la agencia en México señaló que las reformas que están en proceso de instrumentación o aprobación en el país, no significarán un aumento inmediato en la calificación de México.

VICTOR MANUEL HERRERA: Estamos hoy en BBB, difícilmente veo que pueda lograrse un aumento de calificación a otra categoría en un plazo tan corto. Para subirla a A, si todo sale bien, yo sí te diría, si todo sale muy muy bien, sería a mediano plazo, todavía dentro de este sexenio. No solamente la aprobación pero una implementación exitosa de las reformas que se están hablando hoy día, y lo pudimos ver qué tan difícil es hacerlo en la legislación secundaria con la reforma educativa. Y cuando estamos hablando ya de un tema fiscal sí estamos hablando que puede tardar esto algunos años.